

# 24Jam

## Jum'at Curhat, Kapolres Pamekasan Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.24JAM.CO.ID](http://PAMEKASAN.24JAM.CO.ID)

Dec 30, 2022 - 11:40



PAMEKASAN - Berbagai cara dan upaya Polri khususnya Polres Pamekasan yang merupakan Polres Jajaran Polda Jatim dalam rangka untuk lebih mendekatkan diri sekaligus menyampaikan himbauan / pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat. Salah satunya dengan menggelar kegiatan " Jum'at Curhat " yang dikemas dengan kegiatan Gi Lenggien yang mana masyarakat bisa menyampaikan langsung keluhan, permasalahan dan Aspirasinya kepada Polisi.

Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto bersama beberapa PJU Polres Pamekasan menggelar kegiatan " Jum'at Curhat " yang bertempat di Kantor Satpas SIM Polres Pamekasan Jl. Nyalaran, Kec. Pademawu, Kab. Pamekasan, Jum'at (20/12) pagi.



Dalam kesempatan tersebut Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto mengajak masyarakat untuk dapatnya berperan aktif dalam rangka menjaga Kamtibmas di tempat tinggal dan lingkungannya. serta diharapkan bisa membantu terciptanya kamtibmas agar tetap aman dan kondusif, sehingga lingkuan kita tetap aman dan kondusif.

Hari ini, kami menggelar kegiatan Jum'at Curhat yang mana kegiatan ini tidak lain untuk mendengar keluhan dan permasalahan masyarakat, " sampaikan semua permasalahan yang terjadi sehingga Polri khususnya Polres Pamekasan dan Jajaran Polsek bisa mengetahui permasalahan yang ada di bawah dan langkah apa yang harus kita dilakukan ", ucap Kapolres Pamekasan.

" Saya sudah memerintahkan seluruh Bhabinkamtibmas untuk selalu melaksanakan sambang Desa, silaturahmi dan tatap muka dengan warga masyarakat untuk mengetahui keadaan yang sebenarnya di desa binaannya, apabila ada permasalahan sekecil apapun segera sampaikan kepada Bhabinkamtibmas sehingga permasalahan tersebut cepat dapat teratasi dan terselesaikan", terang Kapolres Pamekasan.

Kapolres Pamekasan menambahkan, Bagi masyarakat Pamekasan khususnya yang membutuhkan bantuan atau kehadiran kepolisian, dapat menghubungi ke 110 maupun ke WhatsApp layanan Kapolres dengan nomor 082-132-133-636" kata Kapolres Pamekasan.

Adapun aspirasi masyarakat pada kegiatan "Jum'at Curhat ", masyarakat sangat mengapresiasi dan mendukung program ini. Karena dalam kegiatan ini ada sharing dari masyarakat dengan Kapolres sehingga aspirasi masyarakat terserap. Harapannya kegiatan ini tidak hanya ada hari ini saja dilingkup Kantor Polres Pamekasan namun juga nantinya bisa di lingkup lain misalnya di taman atau tempat lainnya.

Terkait curhatan masyarakat yang menginginkan acara ini bisa bersinambungan, bahwa memang Polres Pamekasan sudah melaksanakan Jum'at Curhat secara rutin di Desa-Desa yang mana dalam kegiatan tersebut Polres Pamekasan menghadirkan Kepala Desa, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat serta Warga Setempat.